



"Tenía 15 años de casada con mi esposo, todo al principio estaba muy bien pero en los últimos 2 años, sentía que algo en el andaba mal, sentía que me estaba siendo infiel con otra mujer ese presentimiento que nosotras la mujeres sentimos, pero no sabemos cómo demostrarlo e interpretarlo. Empecé buscar en internet investigadores privados en costa rica y fue así como llegue a la página de **Tico Espia**, hablando con un asesor de espionaje me dijo que no necesitaba pagar un investigador que eso siempre es de última opción , ya que es más económico usar los aparatos Espia que tienen, fue así como me asesoraron y adquirí un rastreador GPS portátil para camuflarlo en el carro y un celular alterado con el spy phone para poder recibir copia de todos los mensajes sms , reportes de llamadas , espiar el ambiente y algunas llamadas del celular de mi marido. El celular se lo regale y el rastreador se colocaba todas las mañana antes de salir, estas 2 potentes armas fueron las que me ayudaron abrir los ojos.. Gracias al spy phone podía ver como se comunicaba con su amante y acordaban verse en lugares además de ver los sms románticos que el le ponía a ella, con el rastreador Espia podía saber la ubicación de donde se encontraban, me daba mucha cólera porque el dinero no rendía en la casa y me di cuenta que era porque mi esposo le estaba pagando el préstamo de un carro nuevo que había comprado la amante , por eso no me importo hacer la inversión porque al final valió la pena jaja.

Gracia al spy phone y el rastreador GPS me di cuenta que se estaban viendo en unas cabinas lejos de San Jose, y uno de esos días, decido ir con cámara en mano para enfrentarlos, llegue a las cabinas , un sitio solo para parejas, para mi dicha la puerta no tenia seguro y PLAS!, los encontré en pleno acto, ambos desnudos , al ver mi cara empezaron a temblar del susto y desnudos se escondían uno tras otro, yo a como pude empecé a lanzar cosas de la cólera, aproveche a tomar el video y fotos, me traje la ropa de ambos, para que quedaran desnudos , sentía rabia pero a la vez, satisfacción al ver que al final fui yo la que les hice pasar el peor momento de su vida, estoy segura que ese día jamás lo van a olvidar. Al día siguiente yo estaba pidiéndole a mi marido el divorcio. El siempre se quedo con la duda de cómo fue que los atrape en el acto

**¡Gracias a Tico Espia por sus artículos Espia y su asesoría" Wendy, Liberia**☐